

Football

Musavu-King pas intéressé à la CAN 2017

S.A.M.

Libreville/Gabon

LORS de la conférence de presse animée, avant le gros match de dimanche entre Toulouse et Nice, Yrindu Musavu-King, défenseur central du Toulouse Football Club (TFC) et des Panthères, a lâché, vendredi dernier, une petite phrase qui a l'effet d'une petite bombe. Il a affirmé qu'il ne serait que peu intéressé actuellement par la prochaine Coupe d'Afrique des nations, qui se joue au Gabon l'année prochaine. « Pour moi, le plus important en ce moment, c'est ma carrière en club. La CAN, en janvier, n'est pas ma priorité », a expliqué le jeune défenseur de 24 ans. Cette sortie laisse songeur,

surtout que le jeune homme a avoué ne plus avoir de problèmes physiques : « Physiquement, je suis au point. Je peux encore progresser dans ma relance et cela passe par l'entraînement. »

Sur ce plan, il faut bien admettre que Musavu-King revient de loin. Avant son arrivée au TFC, il avait été handicapé par des blessures qui l'avaient empêché de s'imposer, notamment à Lorient. Depuis son prêt aux Toulousains, il semble revenir à son meilleur niveau. Ce qui lui a donc permis de participer à la victoire de sa formation contre Montpellier, mercredi dernier (0-1), comme titulaire pour la première fois de la saison. Ainsi, prendre part à la CAN 2017 pourrait lui compliquer la tâche et lui faire perdre sa place de ti-



Photo : D.R.

Le défenseur central gabonais Yrindu Musavu-King songe plus à son avenir en club qu'à la sélection.

titulaire si durement acquise. « Pour moi, le plus important en ce moment, c'est ma carrière en club », a-t-il indiqué. Cette déclaration pourrait donc signifier que Musavu-King fait l'impasse sur la sélection nationale pour quelques temps. Si cette décision est confirmée dans les pro-

chains jours, elle pourrait pousser le nouveau sélectionneur José Camacho à chercher un autre défenseur central pour la compétition que va abriter le Gabon.

Il faut juste espérer que cette sortie n'a pas été motivée par des raisons extrasportives.

France/16e journée de Ligue 1
Résultats et buteurs des matches

Vendredi

Caen 3 Santini (24, 37), Karamoh (43)

Dijon 3 Lees-Melou (26), Diony (59), Al. Yahia (81 c.s.c.)

Samedi

Montpellier 3 Lasne (42), Skhiri (48), Boudebouz (80)

Paris SG 0

Bordeaux 0

Lille 1 de Preville (44)

Angers 2 Diedhiou (26 s.p.), Ndoye (58)

Lorient 2 S. Marveaux (23), Waris (66)

Metz/Lyon : reporté en raison des incidents survenus au Stade Saint-Symphorien

Monaco 5 Mbappe Lottin (10), Lemar (66), Falcao (68, 73), Carrillo (79)

Bastia 0

Guingamp 2 Briand (22), Salibur (63)

Nantes 0

Dimanche

Rennes 2 Ntep (54), Grosicki (90+2)

Saint-Etienne 0

Marseille 3 Thauvin (46), B. Gomis (80), Njie (90+3)

Nancy 0

Tennis de table/Ligue de l'Ogooué-Maritime/Assemblée générale électorale

Ranoke Rano Robistone son nouveau président

J-P A

Port-Gentil/Gabon

Les travaux dirigés par la présidente de la Fédération gabonaise de tennis de table (FGTT), Bernadette Nguema, se sont déroulés en présence du directeur provincial des Sports, Camille Lengounga.

LA ligue de tennis de table de l'Ogooué-Maritime vient de tenir son assemblée générale extraordinaire, au cours de laquelle elle a procédé au renouvellement du bureau directeur, qui était, du reste, le seul point inscrit à l'ordre du jour. En ouvrant les débats, le directeur provincial des Sports, Camille Lengounga, a noté que le tennis de table n'a pas une très bonne assise dans la province de

l'Ogooué-Maritime. « A mon humble avis, le tennis de table n'est pas bien représenté ici. Vivement que le nouveau président puisse tirer cette discipline sportive vers le haut », a-t-il souhaité.

Quant à la présidente fédérale, elle s'est réjouie de la présence de l'assistante. « Malgré tout, je salue la présence de tous. Ce qui est une preuve que les gens tiennent au tennis », a précisé Mme Nguema.

Après l'appel des délégués par le président sortant, Pépin Mouloungui, et la vérification du quorum, deux candidatures se sont déclarées, afin de briguer le fauteuil présidentiel de la ligue provinciale de tennis de table. Le vice-président du bureau sortant, Antoine Julien Anguilet, et le responsable du club de Sainte Barbe, Robistone Ranoke Rano, se sont

alors manifestés. Chacun devait présenter son projet d'action visant à redorer le blason du tennis de table marigovéen. Le programme présenté par le jeune Robistone Ranoke Rano a reçu l'assentiment des délégués, en remportant l'élection par 4 voix contre 3 pour son adversaire. Après l'élection, le nouveau président de la ligue de tennis de table de l'Ogooué-Maritime a immédiatement été installé par le directeur provincial des Sports.

Il faut souligner que la Ligue de tennis de table de l'Ogooué-Maritime compte quatre clubs que sont : l'Assctg, Sainte Barbe, Saint Paul et le lycée technique. Gageons qu'avec le renouvellement du bureau directeur qui vient d'être opéré, de nouveaux clubs seront créés, en y associant, par exemple, les

scolaires. Ce n'est qu'à ce prix que l'on pourrait assurer la relève et permettre au tennis de table de prendre véritablement son envol dans la capitale économique.

France - Classement 16e journée de Ligue 1

	Pts	J	G	N	P	Bp	Bc	Dif
1 Monaca	36	16	11	3	2	49	16	+33
2 Nice	36	15	11	3	1	27	10	+17
3 Paris SG	35	16	11	2	3	30	11	+19
4 Rennes	27	16	8	3	5	18	19	-1
5 Guingamp	26	16	7	5	4	21	15	+6
6 Lyon	25	15	8	1	6	28	18	+10
7 Bordeaux	24	16	6	6	4	20	18	+2
8 Toulouse	22	15	6	4	5	18	13	+5
9 Saint-Etienne	22	16	5	7	4	16	14	+2
10 Marseille	21	16	5	6	5	16	17	-1
11 Angers	19	16	5	4	7	15	18	-3
12 Montpellier	19	16	4	7	5	23	28	-5
13 Metz	18	15	5	3	7	16	29	-13
14 Lille	17	16	5	2	9	15	21	-6
15 Dijon	16	16	3	7	6	22	25	-3
16 Nancy	16	16	4	4	8	12	22	-10
17 Caen	15	16	4	3	9	16	30	-14
18 Bastia	14	16	3	5	8	12	20	-8
19 Nantes	13	16	3	4	9	9	26	-17
20 Lorient	12	16	3	3	10	16	29	-13

Ligue des champions/Europa Ligue

Minute de silence pour Chapecoense

AFP

Paris/France

UNE minute de silence en hommage aux victimes de l'accident d'avion qui a décimé l'équipe brésilienne de Chapecoense, lundi, en Colombie, sera observée avant les matches de Ligue des champions, mardi et mercredi prochains, et avant les matches d'Europa League, jeudi prochain, a annoncé l'UEFA jeudi.

"Cette tragédie a secoué le monde du football et nous voulons adresser notre soutien à toutes les personnes concernées", a commenté le président de l'UEFA Aleksander Ceferin dans un communiqué. "Le football européen est uni pour exprimer sa solidarité au club de Chapecoense, à la Fédération brésilienne (CBF), à la Confédération de football sud-américaine (CONMEBOL), et aux familles de toutes les victimes", poursuit le patron du foot eu-

ropéen. Parmi les 71 morts se trouvaient un grand nombre de joueurs et accompagnateurs du club brésilien de Chapecoense qui se rendait en Colombie pour disputer contre l'Atletico Medellin le match aller de la finale de la Coupe d'Amérique du Sud. Le crash survenu dans la nuit de lundi à mardi a fait 71 morts et six rescapés, et déclenché mardi un deuil national au Brésil.